

DIEGO VERA RECIBIRÁ EL PREMIO "ECUADOR TRIUNFADOR"

"No esperen ayudas del Gobierno, es lo que les digo"

Este estudiante de la Espol ha sido destacado por su labor social en sectores deprimidos de la urbe



EJEMPLO. Diego Vera se ha convertido en ejemplo para niños, jóvenes y adultos, que ven en

Martha Torres Moreno
Redacción Guayaquil

Cuando era pequeño ayudaba a sus amigos con bajo rendimiento escolar y los incentivaba para que fueran mejores estudiantes.

Desde que cumplió 14 años, como apadrinado de Children International, Diego Vera no solo apoya a niños y jóvenes de bajos recursos para que

sigan estudiando, sino que los capacita para que se conviertan en líderes comunitarios que ayuden a solucionar los problemas de su entorno.

Ahora, con 20 años, el estudiante del séptimo semestre de la Facultad de Economía y Negocio (FEN) de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), es considerado como uno de los líderes juveniles más destacados del sector de Bas-

ción Popular, donde habita con su humilde familia.

El trabajo solidario es su mayor carta de presentación, así como los resultados que ha logrado al inculcar buenas costumbres en los moradores de este vasto sector marginal del noroeste de la ciudad.

Nunca dudó en coger una escoba y una pala para iniciar mingas de limpiezas en las calles polvorientas y llenas de ba-

suras. Los vecinos siguieron su ejemplo y ahora no solo quieren embellecer los portales de sus casas, sino los patios que, durante el invierno, se convierten en focos infecciosos.

Hace tres años, en elecciones democráticas, ganó la presidencia local del Consejo Juvenil de Children International. Su misión fue seguir formando nuevos líderes que asuman mayores responsabilidades, tendientes a velar por las necesidades de la comunidad.

Con estímulo y motivación logró que los jóvenes vencieran los obstáculos de la pobreza y trabajen para que otros también lo hagan: "Siempre les digo que no esperen la ayuda del Gobierno, sino que salgan adelante con sus propias habilidades y capacidades".

Pero ese no fue su único trabajo. Con un presupuesto de \$ 20.000 que le entregó la entidad, puso en marcha proyectos microempresariales y varias actividades sociales y culturales que se desarrollan en agosto, Mes de la Juventud.

Está satisfecho de haber ca-

LÍDER. Representó al país en la Conferencia Internacional de Jóvenes Apadrinados por Children International, que se realizó hace dos años en Estados Unidos.



CHILDREN
INTERNATIONAL
ECUADOR



...mplo para niños, jóvenes y adultos, que ven en él al líder que siempre está dispuesto a ayudar a solucionar los problemas de la comunidad.

...sura. Los vecinos siguieron su ejemplo y ahora no solo quieren embellecer los portales de sus casas, sino los patios que, durante el invierno, se convierten en focos infecciosos.

Hace tres años, en elecciones democráticas, ganó la presidencia local del Consejo Juvenil de Children International. Su misión fue seguir formando nuevos líderes que asuman mayores responsabilidades, tendentes a velar por las necesidades de la comunidad.

Con estímulo y motivación logró que los jóvenes vencieran los obstáculos de la pobreza y trabajen para que otros también lo hagan: "Siempre les digo que no esperen la ayuda del Gobierno, sino que salgan adelante con sus propias habilidades y capacidades".

Pero ese no fue su único trabajo. Con un presupuesto de \$ 20.000 que le entregó la entidad, puso en marcha proyectos microempresariales y varias actividades sociales y culturales que se desarrollan en agosto, Mes de la Juventud.

Está satisfecho de haber ca-

“

Mientras Dios me dé vida seguiré trabajando por la comunidad. Ahora quiero hacerlo en el plano espiritual. Quiero que los habitantes de Bastión Popular estén en paz consigo mismo y con los demás”.

Diego Vera Alvarado
Líder comunitario.

pacitado a 200 jóvenes para que aprendan a manejar un negocio y de otorgar capital para que algunos de ellos instalen un bazar, un taller autorrotativa o una tienda. "Los jóvenes que formamos se desempeñan en campos laborales, donde no solo desempeñan cargos importantes, sino que también son líderes en sus lugares de trabajo", indica con satisfacción.

Al momento está capacitando a 30 jóvenes de entre 12 y 19 años para que sean los encargados de elaborar y ejecutar proyectos comunitarios.

También pertenece al Comité de becas Hope, de Children, donde se encarga de seleccionar a los niños y jóvenes que serán beneficiados.

Pero Diego no se limita a trabajar solo con jóvenes. Cuando tiene la oportunidad conversa con madres de familias sobre qué actividades hacer para mejorar el barrio y cómo colaborar con alguna persona que esté pasando necesidades graves.

De manera particular trabaja en un programa interno de reciclaje que trata de crear conciencia para cuidar el medio ambiente. El dinero del material vendido se lo distribuye en premios para estimular a las personas, en proyectos de inversión y emergencias.

Su proyecto futuro es seguir trabajando, pero ahora en el campo espiritual. "Quiero que la comunidad esté en paz consigo misma y con los demás", indica el joven, cuya amplia labor solidaria recibirá este mes un reconocimiento por parte de la Corporación Nobis, ejecutora de la campaña de valores Ecuador Triunfador.